



PASIÓN POR EDUCAR



Nombre del Alumno: Leonardo López Roque

Nombre del tema: Mala noticia

Nombre de la Materia: Medicina Paliativa

Nombre del docente: Dr Molina Román Romeo Antonio

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Parcial: 3ro

Grado y grupo: 6 - B

Semestre: 6to

Medicina paliativa

- Buenos días, me presenta soy el doctor Leonardo López; soy médico urgenciólogo en la cual estoy a su servicio. ¿usted es el familiar de Jorge Méndez?

- Mamá Buenos días doctor; sí, soy su mamá

- puede sentarse por favor. Comprendo su preocupación y desesperación, quiero informarle que hemos realizado diferentes estudios y hemos detectado una enfermedad llamada leucemia.

- Mamá: ¿Qué es eso de? ¿Es grave? (preocupada).

- Doctor Es una enfermedad que afecta a la sangre por la cual afecta la médula ósea, el sitio donde se produce la sangre en donde produce la que provoca que no tenga una función adecuada.

- Mamá = Y por qué se da? ¿Cómo se cura?

- Doctora Se da por un padecimiento familiar. Lamentablemente su tuvo múltiples crisis y sangrados por lo cual situación, es muy delicada ya que sus órganos como el hígado y riñón están muy dañados.

- Mamá= se va a recuperar? ¿Que hice mal si solo tiene 12 años?

- Doctor = Por ahora su hijo necesita transfusión sanguínea para poder reponer el sangrado, debido a su situación necesitara un trasplante de medula ósea por la cual podría esperar mucho tiempo (suspiro).

- Mamá = Qué debo hacer?

- Doctor: Realizaremos estudios, Tenga paciencia, hay que tener fuerza de voluntad con la familia, siempre hay que mantenerse unidos enfrentando esta situación. Verificare familiares para ver si son compatibles para realizar el trasplante.

- Mamá: Gracias de Tendré fe esperaremos más noticias. para hacer todo lo posible de salvarlo

Opinión: En medicina existen múltiples desafíos y obstáculos por la cual nos enfrentamos para tener dominio y valor en la vida, uno de esos desafíos es el fallecimiento de un familiar por la cual, nosotros debemos de dar el primer paso para informarle al familiar con palabras específicas, suaves y con el menor dolor posible para no causarle daño.